



年頭のごあいさつ

周防大島町が誕生し 10 周年を迎えて

周防大島町長 椎木 巧

明けましておめでとうござい
ます。
皆様におかれましては、健やか
で、輝かしい新年をお迎えの
ことと、心からお慶びを申し上
げます。

さて、本町は、昨年六月にハ
ワイ州カウアイ島との姉妹島提
携五十周年を迎えました。半世
紀にわたる交流により築かれて
きた友好と信頼は、何ものにも
代えることができない両島民が
共有する財産となっており、こ
の交流の歴史が、次の世代にも
引き継がれ、より強固なものとな
りますよう心から願うもので
あります。

また、本年十月には周防大島
町が誕生して十周年を迎えま
す。

この間、合併当初からの課題
である「財政の健全化」を第一
に掲げ、旧町から引き継がれた
事業に加え、「幸せに暮らせる
町づくり」に向けた施策を、職
員と一丸となって進めてまいり
ました。

こうした取り組みの結果、本
町の財政の健全化は一定の改善

が図られ、財政運営に明るいま
しが見えるまでになりました
が、引き続き行財政改革を推し
進める所存であります。
本年も引き続き最重要課題と
して、

- 1 定住対策
- 2 防災安全対策
- 3 健康づくり

の3つの重点目標を掲げ、取り
組んでまいります。

先ず定住対策であります。が、
全庁的な取り組みの中で、転入
者数が転出者数を上回る月が出
はじめており、定住対策として
の子育て支援と共に、更に強力
に進めてまいります。

また、「防災安全対策」につ
きましては、発生からまもなく
3年を迎える「東日本大震災」
や、昨年山口県北東部を襲った
「これまで経験したことのない
ような大雨」など、自然災害
は、多様化しており、改めて自
然の驚異を感じさせられた年と
なり、防災体制の強化をより一
層図っていかねばならない
と痛感しております。毎年、町
民の方を対象とした防災訓練を

実施しており、多くの方のご参
加をいただいておりますが、これ
からも、順次、各地区で訓練を
実施し、「公助」と連携した「自
助」及び「共助」による「自分
たちの地域は自分たちで守る」
という地域の絆と防災力強化の
取り組みをさらに進めてまいり
ます。

年頭にあたり、先人の事跡に
学びつつ、周防大島町の将来に
むけ、全職員が一丸となり、町
民優先の行政を推進する決意で
あります。

私のモットーであります「ま
じめに、誠実に、地道に、謙虚に、
そして確実に」を基本とし、常
に初心を忘れることなく、本年
も周防大島町発展のために精一
杯努力してまいりますことを、
お誓い申し上げます。

どうか温かいご支援とご協力
をお願い申し上げますと共に、
今年一年が皆様にとりまして、
良き年でありますようご祈念申
し上げまして、新年のご挨拶と
させていただきます。